

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Dunia usaha dewasa ini menunjukkan perkembangan yang pesat sekali di segala bidang, dimana persaingan semakin keras dan penuh resiko. Masa mendatang yang penuh ketidakpastian dan berbagai macam resiko ini akan mempengaruhi pencapaian sasaran dan keberhasilan perusahaan. Untuk itu diperlukan keahlian seorang manajer dalam pengembangan keputusan yang tepat.

Keputusan yang tepat dan baik sangat dipengaruhi oleh sistem informasi yang baik dan relevan, serta diolah atau diproses secara baik pula. Semakin lengkap informasi yang benar dan relevan maka semakin kecil resiko ketidakpastian yang akan dihadapi.

Ada beberapa langkah yang harus dilakukan oleh seseorang agar berhasil menggarap informasi yang diperoleh antara lain pengumpulan dan pengelompokan data, menyusun data sebagai informasi, peringkasan data, pengkalkulasian data, mengingat dan menciptakan kembali data dalam pencapaian informasi.

Langkah-langkah inilah yang diambil oleh para manajer perusahaan agar sistem informasi manajemen dapat terlaksana dengan baik, secara vertikal maupun horizontal. Informasi-informasi tersebut membantu

manajer dalam pengambilan keputusan yang tepat dalam mengatur dan mengendalikan jalannya seluruh kegiatan perusahaan.

Dari uraian di atas dapat diambil kesimpulan bahwa informasi mempunyai peranan yang sangat penting di dalam proses pengambilan keputusan oleh manajer, agar dapat menghasilkan keputusan yang baik sehubungan dengan tugas-tugasnya. Hal inilah yang mendorong penulis untuk melakukan penelitian mengenai sistem informasi manajemen (dibidang keuangan dalam pengambilan keputusan pada PT Parolamas Medan). Dengan judul "PERANAN SISTEM INFORMASI MANAJEMEN DI BIDANG KEJUANGAN DALAM PENGAMBILAN KEPUTUSAN PADA PT. PAROLAMAS MEDAN".

Adapun alasan penulis memilih PT. Parolamas Medan sebagai objek penelitian karena penulis meyakini bahwa cukup mudah memperoleh data dari perusahaan yang berkedudukan di kota Medan, karena mudah dijangkau penulis.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan hasil penelitian pendahuluan yang dilakukan pada PT Parolamas Medan, masalah yang dihadapi perusahaan adalah sistem informasi manajemen yang diterapkan oleh perusahaan belum mampu difaksanakan oleh karyawan disebabkan oleh kurangnya prosedur tersebut